

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Syukuran Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke - 68

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Sep 25, 2023 - 18:32



SERANG- Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., Menghadiri syukuran Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68. Yang digelar di Hotel Aston Kota Serang pada Senin (25/09) dengan mengangkat tema "Modernisasi Pelayanan Polantas Presisi Mengawal Pemilu Damai Untuk Indonesia Maju".

Turut hadir pada kesempatan tersebut Kapolda Banten Irjen Pol. Prof. Dr. Rudy Heriyanto Wakapolda Banten Brigjen Pol M. Sabilul Alif, para Pejabat Utama Polda Banten, para Kasatlantas, serta seluruh personil Ditlantas Polda Banten dan jajaran .

Dalam kesempatan tersebut Dirlantas Polra Banten Kombes Pol Firman Darmansyah membacakan amanat dari Kapolda Banten Irien Pol. Prof. Dr. Rudy Heriyanto mengucapkan selamat Hari Jadi Lalu Lintas ke-68. "Saya menyampaikan ucapan selamat Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68 kepada seluruh personel Lalu Lintas Polri di daerah hukum Polda Banten," kata Rudy.

Selanjutnya Firman menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan kepada Korps Lalu Lintas Polri atas pengabdian dan kerja keras dalam setiap pelaksanaan tugas. "Saya juga mengucapkan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para instansi terkait dan stakeholder bidang lalu lintas lainnya atas segala dukungan dan kerjasama yang telah terbangun secara sinergi demi mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas," ujar Firman.

Firman juga mengatakan menyampaikan Point-point untuk mempersiapkan empat pilar utama, sebagai persyaratan tergelarnya Modernisasi Polantas di tahun Politik 2024. "Berikut adalah Point-Point untuk mempersiapkan empat pilar utama, sebagai persyaratan tergelar Modernisasi Polantas di tahun Politik 2024. yang pertama, Terus bangun kapasitas Sumber Daya Manusia yang profesional, yang berorientasi pada kepentingan masyarakat dan tantangan masa depan, serta menguasai IPTEK, bermoral dan berintegritas. yang kedua, lakukan reformasi birokrasi secara konsisten terus kembangkan inovasi dan terobosan kreatif, serta tinggalkan budaya pelayanan koruptif, konservatif, diskriminatif dan bertele-tele. ketiga, terus kebangkan integritas dan kolaborasi lima pilar keselamatan sehingga upaya pemeliharaan Kamseltibcar lantan dapat berjalan sinergitas dan optimal. yang terakhir, perkuat solidaritas, junjung tinggi netralitas polri dalam Pemilu dan jadikan Polantas sebagai Cooling System agar pemilu serentak 2024 berjalan dengan damai menuju indonesia maju.

Terakhir Firman mengucapkan terimakasih kepada pemangku kepentingan bidang Lalu Lintas, atas dukungan dan kerja sama dalam mewujudkan Kamseltibcarlantas di wilayah hukum Polda Banten. "Saya mengucapkan terimakasih Setinggi-tingginya kepada pemangku kepentingan bidang Lalu Lintas, atas dukungan serta kerja sama dalam mewujudkan Kamseltibcarlantas di wilayah hukum Polda Banten dan kepada seluruh personel Lalu Lintas Polda Banten dan Polres jajaran sekali lagi saya ucapkan Dirgahayu Lalu Lintas Bhayangkara ke-68," tutup Firman.